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美美容容整整形形啥啥效效果果，，标标准准正正在在定定
再遇美容变毁容，维权腰板会更硬

29日，济南市委市政府主办，市纪委承办的
“直面问题 践行承诺”电视问政聚焦医疗卫
生。济南市卫计委主任贾堂宏以及济南市妇幼
保健院、济南市儿童医院等医院的院长在现场
直面市民提出的问题。

本报记者 刘雅菲

一些美女就是这么造出来的。（资料片）

想变美却遭“毁容”，爱美女士维权难
小李一年多前在济南一家整形医

院做了美容整形手术之后，原本想变
得更美，没想到变美的效果没显现，还
出现了眼皮肿胀、眼角疼痛的问题，这
种症状一直持续到现在。为此，小李的
工作也丢了，男朋友也离开了她。这一
年多的时间内，小李一直在跟医院进
行沟通，但就下一步的后续治疗和赔
偿问题却一直没有达成一致意见。

同小李一样，市民张女士在一家

美容机构做完祛眼袋手术后，也没有
达到她想要的结果。“我是想让眼袋
小一些，可你看，我现在还是有眼袋，
看起来跟做之前区别不大。”据张女
士介绍，在刚做完手术半个多月，她
就发现自己的眼袋还是很大，“但大
夫一直说这是正常的，消肿就好了，
但我现在已经做完半年多了，早就消
肿了，还是没什么变化。”

在做美容整形之前，很多市民都

抱着很高的期望，但是往往效果却达
不到自己的预期。在这时，到底是整容
后正常效果就是如此，还是因为手术
的失败，往往难以界定，也导致医疗美
容的纠纷频发。

对此，贾堂宏说：“美容的愈后标
准，作为医疗机构主管部门，我们在逐
步拟定。”对于医疗美容的纠纷，济南
市卫生部门将会深入调查，强化对行
业的管理，加强对这类案例的分析。

妈妈在医院生二孩，老大为啥不能探望
苏先生通过12345热线反映，9

月24日他的第二个孩子在济南市妇
幼保健院出生了。“我们当时的检查
都是在妇幼保健院做的，在20日住院
当天，护士告诉我们，一胎的孩子现
在没法看望妈妈。”

苏先生表示，据护士介绍，不让
孩子来看的原因是卫生问题以及医
院的制度问题。“我们当时感觉非常
无助，一个一岁多的孩子在等着妈妈
出来，这种场面大家都能想象得到。

在我们住院期间发现很多同样的情
况，有个四五岁的孩子直接就在走廊
里哭了。”

对此，济南市妇幼保健医院院长
张运利表示，这可以说是二胎政策放
开以后遇到的第一个困难。“不光我
们医院，省立医院、齐鲁医院、山大二
院、济南市中心医院，都存在一个规
定，就是学龄前儿童不能到产妇房间
内探视。”张运利表示，之所以有这样
的规定，是因为新生儿刚出生，抵抗

力比较弱，也没有疫苗的接种，小孩
特别是学龄前儿童，可能有一些呼吸
道的病菌，所以为了保证新生儿的安
全，才作了这样的规定。

同时，张运利表示，原来都是
独生子女的时候，很少出现苏先生
遇到的这种情况。而随着单独二孩
政策的放开，这种情况也多了起
来。“我刚才就在想，这个决定是不
是该与时俱进，我回去之后就立刻
研讨。”

让儿童在检查前镇静，缩短病人就诊时间
在问政的过程中，不少市民都反

映，在省城的各个医院，几乎都存在看
病等待时间长的问题。对于专门给孩
子看病的儿童医院而言，这种问题也
是普遍存在。

济南市儿童医院院长盖中涛
表示，儿童看病和成人看病有不同
的特点，看病的时间会更长一些，
导致市民等待时间长。“国家规范

说每看一个病人是10分钟，因为儿
童需要详细了解，特别是做一些检
查的时候，例如B超，还要把孩子哄
睡了。此外，问诊还要和家长交流，
还要孩子配合。所以孩子看病要比
成人时间长。”

此外，盖中涛表示，这几年儿童
医院的门诊病人数量确实很大，也是
造成就诊时间长的原因之一。

除了通过预约的方式，儿童医
院还在探索一些新的模式。“我们
医院现在正推行一个无痛医院的
创建，也是借鉴国外的一些比较好
的经验。”盖中涛具体解释说，因为
孩子看病的时候会动，所以将以麻
醉科为基础，叫孩子在检查前镇
静，这样会明显缩短病人的就医时
间。
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